

## Bericht über die Trainingswoche der Rollstuhlbasketballer

Auch in dieses Jahr hat der ÖBSV von 22.05.22-28.05.22 wieder eine Ausbildungswoche im Austrian Sport Resorts Schloss Schielleiten ausgeschrieben. Im Rahmen dieser Sportwoche fand auch wieder ein Rollstuhlbasketball-Trainingslehrgang statt.

Von den LoFric Dolphins waren 11 Sportler und der neue Trainer Edi gemeldet, leider mussten zwei krankheitsbedingt kurzfristig absagen. Auch vom RSV Salzburger waren wieder 4 Spieler:innen gemeldet.

Das Training war wie immer von Thorsten Schmied perfekt auf alle Teilnehmer:innen, mit ihrem unterschiedlichen Können und Anforderungen, abgestimmt. So konnten wir unser Können und Wissen für das Vereinstraining und auch für die künftigen Spiele verbessern und erweitern. Besonders wichtig war auch, dass von den Salzburgern 4 sehr erfahrene Spieler:innen mit dabei waren, das Zusammenspiel funktionierte hervorragend, die Dolphins konnten davon zusätzlich profitieren. Auch unser neuer Vereinstrainer Edi – er kommt aus dem „Geher-BB“ – war von seinem ersten Rollstuhlbasketballtrainingslager begeistert, konnte er sich einige Tipps und Tricks fürs Vereinstraining und die Meisterschaftsspiele holen.



Auch einen Dank an meinen Jungs das sie, das so toll mitgemacht haben und auch da waren.

Herzlichen Dank an den Trainer Torsten Schmied für die hervorragende Arbeit und auch ein ganz besonderer Dank der ASKÖ Wien für die finanzielle Unterstützung der Sportler des ABSV LoFric Dolphins Wien.

Als kleine Abwechslung zum täglichen RS BB Training nahm unser Team auch am Orientierungslauf teil. Wie alle Jahre waren alle mit viel Ehrgeiz und Freude dabei. Hier einige Eindrücke vom Lauf!



Anish Sing